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Ata de Reunião

REUNIÃO  JULHO 2023

Presidida por Luciana Torralles

Leitura da Ata anterior (junho/23) Conselheira Sirlei traz solicitação de reunião com CADES, Subprefeitura
Perus e Selimp, a fim de dirimir dúvidas, da população.Presidente informa que seria necessário que
houvesse, antes, uma reunião entre Subprefeitura e CADES, com a Selimp, que ainda não aconteceu.

No entanto, liberou para os Conselheiros votarem se querem a reunião de forma mais imediata.

Presidente informa a todos acerca da Visita do Prefeito à região de Perus em 20/07/2023, estendendo o
convite a todos. Conselheira Sirlei ques ona se a comunidade poderá par cipar da escolha dos locais
para instalação das ETEC’s e solicita mais informações sobre como será feita a fiscalização dos resíduos de
feira, no centro de compostagem, e, quem será o responsável por essa fiscalização. A população pode
fazer visitas e denúncias sobre irregularidades, no entanto, a fiscalização será feita pelos órgãos públicos.

Lembrando que, a legalidade do ato foi da Subprefeitura e da Secretaria do Verde, tendo sido publicado
em DOC e revisado pelo TCM. A Presidente solicita maior par cipação do TICP, par cipando das reuniões
e ajudando a trazer maior participação popular para discussão de todos esses assuntos.

Houve um convite para aproximadamente 80 associações para reunião com CADES e infelizmente, elas
não compareceram. Foi informada que houve uma reunião com Selimp e TICP, para não foi estendido
convite nem para CADES, nem para Subprefeitura.

Foi informado a todos que, o poder de decisão para escolha de áreas é em conjunto, entre Subprefeitura
e Selimp.

Foi trazido a pauta novamente a questão de se u lizar o Aterro Bandeirantes e, mais uma vez foi
explicado todos os impedimentos para que isso ocorra, que, inclusive já havia sido tratado em reuniões
anteriores.

Foi informado pela Presidente que que as ruas Ilha do Frade e Ilha da Vitória serão asfaltadas e
revitalizadas.

A EMEF Badra que estava em área par cular, foi regularizada entrando então no espaço delimitado para
área pública.

Ques onado sobre vetores que podem surgir, devido aos resíduos do Centro de Compostagem, Gestor
Valter informa que serão tratados apenas resíduos vegetais, não orgânicos e que desconhece que tenha
havido essa dificuldade em outros centros de compostagem no Município de São Paulo.

Dessa forma, foi tratado que será agilizada uma reunião com urgência, entre CADES e Selimp, pela
Presidente.

Foram trazidas pela Presidente informações que existe proposta de um projeto da Universidade Federal
do ABC para a região de Perus.

Que na região da Av. José Gladiador houve um desmatamento de aproximadamente 20.000 metros que
está sendo cobrado da GCM Ambiental. E ainda, que estão havendo reuniões em Brasília, com empenho
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do Prefeito de SP para novas unidades habitacionais, onde áreas pertencentes a União serão transferidas
para o Município.

Sr. Valter, Gestor do Pq. Anhanguera, convida a todos para o aniversário do Pq.Anhanguera, em 23/07
com apresentações e inúmeras a vidades. Presidente retoma a visita do Prefeito, informando os pontos
de visitação do mesmo, onde na construção da passarela do Jd. Rosinha, houve uma diminuição de 15%
do volume de água. A construção da nova UBS Anhanguera, nível 3.

Visita aos piscinões, mu rão de serviços públicos na Praça do Samba, verificação do andamento das
obras na Praça Inácia Dias.

Construção da UBS Recanto dos Humildes, nível 4 e visitas as obras da Sabesp. Está em andamento a
Revitalização no entorno da EMEF Badra, ruas Ilha da Vitória e do Frade, com adesivagem para
informação da população, por parte da Secretaria de Habitação. Conselheira Alice informa sobre
Conferência Saúde em Brasília, anunciada pelo Presidente da República, criando novos Conselhos,
retomando antigos e apoiando causa da categoria.

Informa ainda que em outubro haverá Conferência da Saúde Mental. Para a próxima reunião mantem-se
as pautas e serão feitos convites para órgãos que possam trazer maiores informações sobre as diversas
ações que acontecem em nossa região.

JOÃO BATISTA BASSOLLI 
Subprefeito(a) Substituto(a)
Em 03/08/2023, às 13:03.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 087372673 e o código CRC 951725E3.
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